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ANFRAGE 

der Abgeordneten Glawischnig, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft & Kultur 

betreffend quartier21 

Bei der Pressekonferenz zum quartier21 am 14. November 2001 wurden die 
künftigen Nutzerinnen für die Erstbesiedelung des quartier21 ab Sommer 2002 
sowie Architekturentwürfe vorgestellt. Einige wesentliche Fragen sind nach wie vor 
offen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1.  Wer sind die derzeitigen Mitglieder des Beirats Netzwerk21 ? 
2.   Nach welchem Modus wurden und werden diese Mitglieder bestellt? 
3.  Wie sieht Geschäftsordnung des Beirats aus? 
4.  Wer traf die Endauswahl der zukünftigen Nutzerinnen des quartier 21? 
5.   Nach welchen Kriterien erfolgte diese Endauswahl? 
6.  Wer führt(e) die Verhandlungen mit den zukünftigen Nutzerinnen des quartier21? 
7.   Inkludiert der Mietpreis von 70ATS/m2 auch die Betriebskosten? 
8.  Welche Infrastruktur wird den Nutzerinnen zur Verfügung gestellt? 
9.  Wie hoch ist das Auftragsvolumen für die architektonische Gestaltung des 

quartier 21? 
10. Hat für die architektonische Gestaltung des quartier 21 eine Ausschreibung 

stattgefunden? 
11 .Wer wurde/wird mit der architektonischen Gestaltung des quartier 21 beauftragt? 
12. Welche Mitteistehen zum Betrieb des quartier21 zur Verfügung? 
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